

BERICHT

2. Juli 2019

Cavemen-Jugend vertagt die Entscheidung um die Meisterschaft



In einer wahren Hitzeschlacht unterlagen die jungen Cavemen in einem spannenden Spiel auf dem heimischen Baseballplatz, der die Meisterschaft schon hätte entscheiden können. Sehr zurückhaltend und mit deutlich mehr Respekt vor dem Gegner als nötig, agierten die Spieler von Coach Thomas Kurbel in den ersten beiden Innings und ließen sich von den gewohnt selbstbewusst auftretenden Gammertingern erst einmal den Hamburger vom Brötchen nehmen. Diese gingen zunächst mit 6:1 in Führung. Doch dann gelang den Höhlenmenschen im 3. Spielabschnitt der Ausgleich zum 6:6. Hochmotiviert hielten Sie im 4. Inning auf Augenhöhe dagegen, mussten aber im weiteren Verlauf der Partie weitere 6 Runs einstecken. Die letzte Schlagchance wurde, dann zwar genutzt, es reicht aber nicht mehr um die fehlenden 7 Punkte auszugleichen. Besonders erwähnenswert war ein „Inside the Park Homerun“ von von Patrick Jäckle, der dafür und für seine tolle Catcherleistung an diesem Tag zum Player oft the Game ernannt wurde.

Am kommenden Samstag, 06.07. geht es um 11 Uhr gegen die Reutlingen Woodpeckers weiter im Meisterschaftskampf. Beginn ist um 11:00 Uhr im Ballpark Riedwasen in Villingendorf.

[Nach oben](#)